EXTENSION du GROUPE SCOLAIRE

En ce début du mois d'octobre, si l'aspect extérieur donne déjà un air de « presque fini »avec ses boiseries colorées, il faut rappeler que l'ensemble ne sera opérationnel qu'à la rentrée 2016.

Les travaux progressent normalement et c'est l'aménagement intérieur qui demandera encore un peu de temps.

Voici quelques photos, notamment de l'intérieur afin de visualiser cette partie-là de la construction seulement accessible à ceux qui y travaillent ou aux membres de la commission communale des bâtiments.







